

きんきゅうじたいせんげん かいじょ
緊急事態宣言が解除されたことによる
しみん みな めっせーじ
市民の皆さまへのメッセージ

ふじさわしちょう すずきつねお
藤沢市長の鈴木恒夫です。

きのう かながわけん きんきゅうじたいせんげん かいじょ
昨日、神奈川県も緊急事態宣言が解除されました。

これまで、かんせん りすく かか さいぜんせん じんりょく
感染リスクを抱えながら、最前線でご尽力
いただいている いりょうじゅうじしゃ かたがた かんせんかくだいぼうし
医療従事者の方々、そして感染拡大防止
のため、がいしゅつじしゅく きゅうぎょうようせい りかい きょうりょく
外出自粛や休業要請などにご理解とご協力を
いただいた すべて かたがた たい ふか かんしゃもう あ
全ての方々に対しまして、深く感謝申し上げます。

こんご がいしゅつ じしゅくようせい かいじょ き だい は はっせい
今後、外出の自粛要請の解除を機に第2波が発生する
ことが懸念されます。しんがた ころな ういる す かんせんしょう きょうい
新型コロナウイルス感染症の脅威
がなくなったわけではないので、ひ つづ せいかつ
引き続き、生活の
かくばめん てあら ますく ちゃくよう みつ かいひ
各場面で手洗いやマスクの着用、「3つの密」を回避す
ることなどを じっせん おも
実践していただければと思います。

これから、しみん みな いのち まも かんせんかく
市民の皆さまの命を守るため、感染拡大
だいぼうし たいおう きび しゃかいけいざいじょうせい お
大防止への対応や、厳しい社会経済情勢に置かれている
しみん じぎょうしゃ みな しえん じんそく きどうてき
市民や事業者の皆さまへの支援など、迅速かつ機動的に
ぜんりょく たいおう しみん みな とも おー る ふじさわ あら
全力で対応し、市民の皆さまと共にオール藤沢で、新た
にちじょう と もど かんが
な日常を取り戻してまいりたいと考えておりますので、
りかい きょうりょく ねが
ご理解とご協力のほど、よろしく申し上げます。

ねん がつ にち
2020年5月26日

ふじさわしちょう
藤沢市長

鈴木恒夫